

Neues Gesangbuch: Ihre Meinung ist gefragt!

Seit Dezember wird in der Lüthergemeinde das neue Gesangbuch der EKD erprobt. Jetzt biegt die Erprobungsphase auf die Zielgerade ein und deshalb ist die Meinung der Gemeindemitglieder gefragt. Außerdem ist für Mitte März ein Abschluss-Event geplant. Mehr dazu und den Erprobungsfragebogen finden Sie hier:

[Mehr erfahren](#)

Wie kommt das neue Gesangbuch in der Lüthergemeinde an?

In den letzten Wochen und Monaten haben ca. 600 Gemeinden vielfältige Veranstaltungen mit dem Erprobungsband für das neue Gesangbuch der EKD durchgeführt und so zahllose Menschen in Kontakt mit den darin enthaltenen Liedern gebracht. In der Lüthergemeinde kam der Band erstmals beim Adventsliedersingen zum Einsatz, danach in den Gottesdiensten, außerdem hat Propsteikantor Karsten Krüger nach den Sonntagsgottesdiensten ein „Mitsingen“ angeboten, um neue Lieder gemeinschaftlich zu erfahren.

Jetzt ist es an der Zeit, die Rückmeldungen aller Beteiligten einzuholen. Dafür wurde ein Fragebogen erarbeitet, der über den hier angefügten QR-Code heruntergeladen werden kann. Außerdem ist ein Abschluss-Event für die Erprobungsphase geplant, bei dem es die Möglichkeit für Gesang, Gespräche und Rückmeldungen gibt. Alle Interessierten sind dazu am Freitag, 13. März, ab 18.30 Uhr in den großen Saal im Haus der Kirche einladen.

QR Code zum Scannen (geeignete App erforderlich) zwecks Teilnahme an der Umfrage:

